



## Sitzungsprotokoll

**Datum:** 29.06.17  
**Beginn:** 16:05  
**Ende:** 17:45

**Beschlussfähig:** Ja

**Letzte Sitzung:** 15.06.2017  
**Nächste Sitzung:** 06.07.2017  
16:00 Uhr

**Protokollant:** Simon Brägger

**Sitzungsleiterin:** Melanie Friedrich

**Stand:** 4. Juli 2017

**Genehmigt am:** \_\_\_\_\_

## Anwesenheitsliste

<b>Name</b>	<b>Kontaktadresse</b>	<b>Rolle</b>
Melanie Friedrich	melanie@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Andre Beging	andre@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Andreas Beutler	andreas@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Alexander Steltenkamp	alexander@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Marcel Fries	marcel@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Simon Brägger	simonb@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied

## Inhaltsverzeichnis

<b>0</b>	<b>Regularien</b>	<b>4</b>
<b>1</b>	<b>Gäste</b>	<b>4</b>
1.1	Gründerbüro . . . . .	4
<b>2</b>	<b>Wiki</b>	<b>4</b>
<b>3</b>	<b>Party vom 28.06</b>	<b>5</b>
<b>4</b>	<b>VS Sommerfest</b>	<b>5</b>
<b>5</b>	<b>ESE</b>	<b>5</b>
<b>6</b>	<b>Termine und Berichte</b>	<b>6</b>
6.1	KIF . . . . .	6
6.2	StuPa Wahlen . . . . .	6
6.3	Fsr Wahlen . . . . .	6
6.4	Rahmenprüfungsordnung . . . . .	6
6.5	Newsletter . . . . .	6
<b>7</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>7</b>
7.1	Öffentliche Bebauungspläne . . . . .	7
7.2	Asta . . . . .	7
7.3	Prüfungsrechtreader . . . . .	7
7.4	FVV . . . . .	7
7.5	Open Night of Code . . . . .	7
7.6	Erzquell Exkursion . . . . .	7

## 0 Regularien

Melanie wurde einstimmig zur Sitzungsleiterin und Simon zum Protokollanten gewählt. Es liegt kein Protokoll vor.

## 1 Gäste

### 1.1 Gründerbüro

Kerstin Wagner vom Gründerbüro hat uns das Zertifikat „Nachhaltiges unternehmerisches Denken und Handeln“ vorgestellt und es wurde darüber gesprochen inwieweit es möglich ist dieses während der Erstsemestereinführung (ESE) Publik zu machen. Je nach Fachbereich müssen passende Module zusammengestellt werden, das Zertifikat umfasst 18ECTS, ein Teil der Punkte müssen sicher zusätzlich zum Modulkatalog erworben werden. Das Zertifikat soll sich positiv bei der Bewerbung auf einen Job auswirken.

Angedacht wurde, dass sich das Gründerbüro mit einem kurzen Vortrag (5 Minuten) auf der ESE vorstellt, Flyer für die Esetaschen bereitstellt, einen Artikel für das Eseheft schreibt und gegebenenfalls noch einen Stand beim Grillen stellt.

Einzelheiten sollen auf der Sitzung am 06.07. besprochen werden und anschließend Frau Wagner per Email rückgemeldet werden.

## 2 Wiki

Alle Mitglieder und Beteiligten des fsr wurden von Andre Beging gebeten Details ihrer Arbeit im Wiki des fsr zu notieren um die eigene Arbeit und die künftiger fsr-Mitglieder zu vereinfachen.

Andre hat vorbildlich schon damit begonnen.

Notiert werden sollen vor allem Kontaktdaten wie Mailadressen und Telefonnummern.

### **3 Party vom 28.06**

Die Grillparty war finanziell kein Erfolg, die genaue Kostenaufstellung folgt noch. Es kommt unter anderem vermutlich noch eine Rechnung der Mensa für das Liegenlassen der Flyer.

Als Grund für die geringen Besuchszahlen wurde in erster Linie das Wetter genannt.

Kritisiert wurde das schlechte Flyern und die kaum vorhandene Rückmeldung auf Andre Begings Aufruf zum Werben.

Überlegt wurde die Party auf Freitag oder Samstags zu legen, die Resonanz war gemischt.

### **4 VS Sommerfest**

Es sind noch Schichten zu belegen, Andi Beging erstellt eine Liste in der sich eingetragen werden soll. Tobias wird angeschrieben, er übernimmt die Kommunikation mit Marie (Asta) und sorgt dafür, dass das Material was für den Stand benötigt wird vor Ort ist.

### **5 ESE**

Der Termin der ESE wird festgelegt auf 04 - 06.10.2017, für den Winter ist es nicht möglich einen Termin in der Güllemühle zu bekommen, für die Erstfahrt im Sommer soll schon ein Termin reserviert werden.

Die für die Winterese benötigten Räume werden von Andreas Beutler gebucht.

An der ESE beteiligte, wie zum Beispiel das Gründerbüro, werden nach der nächsten Sitzung informiert.

## **6 Termine und Berichte**

### **6.1 KIF**

Alexander Steltenkamp und Andre Beging berichten:

- Die aktuelle Formulierung der Regelstudienzeit ist mangelhaft.
- Ethik soll als bewertetes Fach für Informatik und Elektrotechnik eingeführt und angeboten werden.

### **6.2 StuPa Wahlen**

Haben stattgefunden.

### **6.3 Fsr Wahlen**

Haben stattgefunden, alle aufgestellten Mitglieder sind gewählt.

### **6.4 Rahmenprüfungsordnung**

Am 03.07. findet ein Lehrgang statt, Andreas Beutler wird teilnehmen, auf der Sitzung am 06.07. dazu berichten und eventuell dem Prorektor dazu etwas schreiben.

### **6.5 Newsletter**

- Ese Helfer für 04 - 06.10.2017
- Prüfungsanmeldung ab 10.07.2017 möglich
- Open Night of Code am 06.07.2017
- VS-Fest am Mittwoch 05.07.2017 mit fsr-Stand
- Autismusvortrag des Asta

## **7 Sonstiges**

### **7.1 Öffentliche Bebauungspläne**

Montag den 03.07. findet ein offener Medientermin beim Asta statt.

### **7.2 Asta**

Der Asta hat uns gebeten einen Artikel für den Kalender zu schreiben, es sollte sich zeitnah darum gekümmert werden.

### **7.3 Prüfungsrechtreader**

Wir haben die Rückmeldung bekommen den Reader vorerst nur intern zu nutzen.

### **7.4 FVV**

Es wurde beschlossen das wir mit der Planung der FVV warten bis das endgültige Wahlergebnis vorliegt.

### **7.5 Open Night of Code**

Die ONoC findet am Donnerstag statt.

### **7.6 Erzquell Exkursion**

Melanie erkundigt sich bei der Brauerei nach möglichen Terminen.